

Anmeldung für Sommercamp 2014 gestartet

Geschrieben von: Annegret Seitz

Dienstag, den 20. Mai 2014 um 22:53 Uhr

Auch in diesem Jahr wird es wieder ein deutsch-französisches Floorball-Sommercamp geben. Dieses findet vom 3.-9. August in Frankreich (Doucier) statt und richtet sich an Jugendliche zwischen 10 und 16 Jahren. Neben den etablierten Abteilungen in Calw und Schriesheim sind inzwischen mit Karlsruhe, Tübingen, Feuerbach und Heidelberg noch zahlreiche weitere Vereine im Jugendspielbetrieb aktiv.

Alle FVBW-Mitglieder, die Interesse daran haben, an diesem immer wieder sehr erfolgreichen Event teilzunehmen, können über ihre Trainer oder Abteilungsleiter die ausführlichen Anmeldeunterlagen und alle weiteren Informationen erhalten.